

#LaVozDeLosObispos

¿Qué dicen los obispos?

con motivo de las elecciones
presidenciales en Venezuela

Presidencia de la CEV

Caracas 29 de julio de 2024

Desliza, lee y comparte



   @cevmmedios

www.conferenciaepiscopalvenezolana.com

***Este 28 de julio se ha
caracterizado por la
masiva, activa y cívica
participación de todos los
venezolanos en el
proceso electoral.***

De esta manera hemos
ratificado nuestra
vocación democrática.

***#LaVozDeLosObispos
con motivo de las elecciones
presidenciales en Venezuela***

   @cevmmedios

www.conferenciaepiscopalvenezolana.com

Como pastores del
Pueblo de Dios,
***seguimos con atención
el desarrollo de los
últimos acontecimientos
y queremos expresar
a todos nuestra cercanía
y disposición de
acompañamiento
pastoral en estos
momentos de inquietud.***

*#LaVozDeLosObispos
con motivo de las elecciones
presidenciales en Venezuela*

 @cevmmedios

www.conferenciaepiscopalvenezolana.com

***Mantengámonos firmes
en la esperanza.***

Nuestros pensamientos
y justos reclamos debemos
realizarlos con las
actitudes pacíficas, de
respeto y tolerancia, que
han reinado hasta ahora.

*#LaVozDeLosObispos
con motivo de las elecciones
presidenciales en Venezuela*

   @cevmmedios

www.conferenciaepiscopalvenezolana.com



Unimos nuestras voces a las de todos aquellos que dentro y fuera de Venezuela exigen un proceso de verificación de las actas de escrutinio, en el que participen activa y plenamente todos los actores políticos implicados.

Presidencia de la CEV

 @cevmmedios

www.conferenciaepiscopalvenezolana.com